



Genève, le 19 août 2019
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué du département de la sécurité, de l'emploi et de la santé (DSES)

Un détenu décède à Champ-Dollon

Un détenu de la prison de Champ-Dollon a été découvert inanimé dans son lit, en cellule, dimanche 18 août 2019 peu après 17h. Malgré les efforts des agents de détention et du personnel médical, il n'a pu être réanimé et est décédé.

Agé de 28 ans, de nationalité algérienne, l'homme avait été écroué la semaine dernière en exécution de peine. Selon les premières constatations, l'intervention d'un tiers semble improbable.

Le service mobile d'urgence-réanimation (SMUR), la police et le Ministère public se sont rendus sur place.

Le Ministère public a ouvert une enquête.

Aucune autre information ne sera donnée en l'état.